





## Medienmitteilung

Kanton Schaffhausen/Nationalratswahlen 2019

## CVP, EVP und GLP Listenverbindung – eine Verbindung gegen die Polarisierung

## 23. August 2019

Erstmals in der nationalen Schaffhauser Politgeschichte soll das Links-Rechts-Schema durch eine starke Mitte aufgebrochen werden. Mit dieser Mitteverbindung ermöglichen die CVP, EVP und GLP mit ihren vier Nationalratslisten (GLP 2 Listen) den Wählerinnen und Wählern, die genug haben vom politischen "Hickhack" in Bundesbern, eine echte Wahl. Die drei eigenständigen Parteien, welche für die lösungsorientierte Kraft in der Mitte stehen und keine Spielereien dulden, sondern stets konsensorientiert politisieren, treten mit 8 Nationalratskandidatinnen und -Kandidaten zu den Wahlen an. Die Mitteverbindung will Blockaden lösen und politische Themen sachorientiert weiterentwickeln-

Die CVP EVP GLP sind überzeugt davon, dass der Schulterschluss der Mitteparteien einem Wunsch von vielen Wählerinnen und Wählern im Kanton entspricht. Die CVP-EVP-GLP Verbindung bietet ein echtes Gegenmodell zur zunehmenden Polarisierung. Mit der Wahl einer unserer Parteien können die Wähler ein starkes Zeichen für eine konsensorientierte Politik setzen.

Für eine starke Mitte - CVP EVP GLP!

Für Rückfragen CVP SH: Nathalie Zumstein, Präsidentin +41 79 278 49 79

EVP SH: Hugo Bosshart, Präsident, +41 79 277 67 77 GLP SH: Maria Härvelid, Co-Präsidentin: +41 79 561 84 24